

Pese a amparos, alistan entrevistas en el Legislativo para aspirantes a juzgadores

Las entrevistas se realizarán directamente por los integrantes del comité y se llevarán a cabo de manera presencial y virtual para los aspirantes a ministros, magistrados y jueces

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

Entre polémicas, cuestionamientos, y amparos, el proceso para la elección de jueces, magistrados y ministros se mantiene en marcha y a partir de este martes, 14 de enero arranca la etapa de entrevistas a los aspirantes que se inscribieron en el Poder Legislativo para participar en esos comicios de junio próximo para renovar el Poder Judicial de la Federación.

El Comité de Evaluación del Poder Legislativo Federal (CEPL) informó que las entrevistas se realizarán directamente por los integrantes del comité y se llevarán a cabo de manera presencial y virtual para los aspirantes a los cargos de Ministras y Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Asimismo desfilarán los aspirantes a Magistradas y Magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial; Magistradas y Magistrados de la Sala Superior

y Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF); Magistradas y Magistrados de Circuito; Juezas y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación.

Las entrevistas presenciales se llevarán a cabo en las instalaciones del recinto histórico del Senado de la República, ubicado en la calle de Xicoténcatl, número 9, y las entrevistas virtuales se realizarán a través de una plataforma segura, con acceso exclusivo para los comisionados del CEPL y los aspirantes.

En días pasados se registró una polémica luego de que al acatar un amparo, el Comité de Evaluación del Poder Judicial suspendió actividades lo que puso en jaque el proceso para los poco menos de tres mil aspirantes que se registraron en esa instancia para la elección de juzgadores que se realizará en junio próximo.

Sin embargo los Comités de Evaluación del Poder Ejecutivo



Comité de Evaluación del Poder Legislativo Federal.

y Legislativo mantuvieron sus actividades.

En ese marco es que el Comité Ejecutivo del Poder Legislativo anunció el arranque de las entrevistas a los aspirantes que se registraron ante esta instancia.

Quienes se registraron en el Comité de Evaluación del Poder

Legislativo Federal (CEPL) son notificados vía correo electrónico, por lo que se les exhortó a estar atentos a las bandejas de entrada de los correos electrónicos que proporcionaron al momento de su inscripción.

El Comité de Evaluación del Poder Legislativo destacó el

compromiso, transparencia y rigor con los que han guiado su trabajo durante cada etapa de este proceso y agradeció la confianza de la ciudadanía a quienes refrendó su compromiso de actuar con transparencia y apego a los más altos estándares de ética y legalidad ●